



MUNICIPALITÉ DE  
**LAC-TREMBLANT-NORD**

---

**AVIS PUBLIC - Procédure d'enregistrement référendaire**

Afin de respecter la procédure habituelle lorsque des modifications sont apportées au règlement municipal portant sur le zonage, tout citoyen peut demander que le *Second projet de Règlement 2024-03 modifiant le Règlement 2021-02 relatif au zonage* soit l'objet d'un vote référendaire en inscrivant son nom, adresse et qualité dans un registre ouvert à cet effet.

**Conformément à la loi, le registre sera accessible uniquement le jeudi 9 mai 2024, de 9h à 19h, au bureau municipal situé au 2-2044 chemin du village, Mont-Tremblant, J8E 1K4.**

Pour plus de détails concernant le registre, veuillez [consulter l'avis public à cet effet](#).

À titre informatif, le *Second projet de Règlement 2024-03* comprend notamment les modifications suivantes :

- Assurer que les sentiers à moins de 20m du lac soient sinueux pour assurer un bon drainage qui ne va pas directement dans le lac;
- Distance prescrite pour des éléments comme une génératrice, et crée l'obligation de faire un écran ou un écran végétal;
- Construction des entrées privées à 40m du lac, et ajout de surlargeurs aux 150m pour les véhicules d'urgence;
- Clarification de définitions et changements de certaines normes concernant les quais pour rendre le règlement conforme aux exigences du Ministère, notamment l'exclusion de passerelles dans la définition, modifications des maximums de superficie et des largeurs encrées sur la rive;
- De prohiber le logement et l'habitation de personnes dans les embarcations et véhicules récréatifs et utilitaires;
- Tolérance de modification de l'espace naturel en cas de remplacement de fosse septique pour se conformer aux normes provinciales;
- Ajout d'une bande de 5 mètres entre certains terrains comme écran végétal.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à nous contacter au bureau municipal ([info@lac-tremblant-nord.qc.ca](mailto:info@lac-tremblant-nord.qc.ca) ou 819-425-8154).

## **PUBLIC NOTICE - Referendum Registration Procedure**

In order to comply with the usual procedure when modifications are made to municipal zoning bylaws, any citizen may request that *Second Draft Bylaw 2024-03 modifying Zoning Bylaw 2021-02* be the subject of a referendum vote, by entering his or her name, address and capacity in a register opened for this purpose.

**According to the law, the register will be accessible only on Thursday, May 9, 2024, from 9 AM to 7 PM, at the municipal office located at 2-2044 chemin du village, Mont-Tremblant, J8E 1K4.**

For more details about the register, please see the [public notice to that effect](#).

For information purposes, *Second Draft Bylaw 2024-03* includes the following modifications:

- Ensure things such as paths less than 20m from the lake are winding to ensure good drainage that does not go directly into the lake;
- Distance prescribed for elements such as generators, and creates an obligation to screen (or screen vegetation);
- Construction of private entrances 40m from the lake, and addition of over-widths at 150m for emergency vehicles;
- Clarification of definitions and jurisdiction regarding docks in order to render them the same as the requirements of the Ministère, notably with regards to including the passerelles in the calculation, changing the maximum dock sizes, and limiting the width of docks anchored to the shoreline;
- To prohibit staying or living in recreational vehicles of any sort;
- Tolerating the modification of natural space when a citizen is replacing a septic system in order to render it conform to the provincial norms;
- Addition of a 5-meter vegetation screen between certain properties.

If you have any questions, do not hesitate to contact the municipal office ([info@lac-tremblant-nord.qc.ca](mailto:info@lac-tremblant-nord.qc.ca) or 819-425-8154).